

Einladung

Politisches Bildungsforum Baden-Württemberg
Landesbüro Stuttgart

Lateinamerika nach Trump: Mexikanische Perspektiven



Zur Wertepartnerschaft Europa - Lateinamerika
mit Peter Weiß, Mitglied des Deutschen Bundestags,
Vorsitzender der Arbeitsgruppe Lateinamerika der CDU/CSU Bundestagsfraktion, und
Hans Blomeier, Landesbeauftragter Mexiko der Konrad-Adenauer-Stiftung

Donnerstag | 4. März 2021 | 19.30 bis ca. 21.00 Uhr
Online-Gespräch über Zoom
Veranstaltungs-Nr.: B70-040321-2W

„Armes Mexiko, so fern von Gott – und so nah an den Vereinigten Staaten!“ Der Satz, den der damalige Präsident Porfirio Díaz vor mehr als hundert Jahren prägte, gewann unter der Präsidentschaft von Donald Trump noch mehr Bitterkeit: die Mauerpläne, zerrissene Familien von Migranten aus Mexiko und Zentralamerika, grassierende Pandemie, kein Ende der Organisierten Kriminalität. Dazu hat Mexiko mit López Obrador einen Präsidenten, der an linkspopulistische Bewegungen im Rest des Kontinents anknüpft.

Nach Trump und mit US-Präsident Biden, in einer Welt, in der Multilateralismus gerade aus westlicher Perspektive vonnöten ist, ist es Zeit, über die Werteverbundenheit zwischen Lateinamerika und Europa nachzudenken. Und über gemeinsame wirtschaftliche und politische Chancen. Das gilt insbesondere für Mexiko, das als Industriestandort, gerade auch der Automobilindustrie, einen Brückenkopf in die USA bietet. Und mit einem BIP von 1,25 Billionen US-Dollar ist die wirtschaftliche Bedeutung Mexikos beachtlich.

Programminfos

Politisches Bildungsforum Baden-Württemberg Landesbüro Stuttgart

Unsere Gesprächspartner:

Seite 2/3

Peter Weiß, Mitglied des Bundestages seit 1998 aus dem Wahlkreis Emmendingen in Südbaden, ist ebenfalls langjähriger Kenner der politischen Lage in Lateinamerika. Teil seines umfassenden Engagements ist auch die Mitgliedschaft in mehreren Parlamentariergruppen für Lateinamerika und als Vorsitzender der Arbeitsgruppe Lateinamerika der CDU/CSU Bundestagsfraktion.

Hans Blomeier ist Landesbeauftragter der Konrad-Adenauer-Stiftung in Mexiko mit Sitz in Mexiko-Stadt. Auch aus Einsätzen in Argentinien, Chile und Großbritannien kennt er die Lage auf dem Kontinent und der Beziehungen zwischen Lateinamerika und Europa.

Wir laden Sie ein zu einer Zoom-Diskussion am Donnerstag, 4. März 2021, ab 19.30 Uhr. Am Tag vor der Veranstaltung senden wir Ihnen nach Ihrer Anmeldung den Zoom-Zugang zu.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung und Teilnahme.

Ihr



Stefan Hofmann

Landesbeauftragter Baden-Württemberg

Donnerstag, 25. Februar 2021

19.30 Uhr

Begrüßung

Dr. Stefan Hofmann

Landesbeauftragter Baden-Württemberg, KAS

anschließend

Einführung

Lateinamerika und Europa

Zur Zukunft einer Partnerschaft

Peter Weiß

Mitglied des Deutschen Bundestags

anschließend

Impuls

Lateinamerika nach Trump:

Mexikanische Perspektiven?

Zugeschaltet aus Mexiko-Stadt:

Hans Blomeier

Landesbeauftragter Mexiko, KAS

anschließend

Offene Gesprächsrunde

Diskussion

Moderation:

Dr. Stefan Hofmann, KAS

Änderungen vorbehalten

Programminfos

**Politisches Bildungsforum Baden-Württemberg
Landesbüro Stuttgart**

Seite 3/3

- Referenten:** Peter Weiß
Mitglied des Deutschen Bundestags
- Hans Blomeier
Landesbeauftragter Mexiko, KAS
- Moderation:** Dr. Stefan Hofmann
Konrad-Adenauer-Stiftung
- Tagungsleitung:** Nikolai Klotzbücher
- Anmeldung:** <https://t1p.de/2uat>
Eine Anmeldung ist möglich bis Mittwoch, 3. März 2021,
12:00 Uhr (MEZ).
- Tagungsbeitrag:** Kostenlos
- Organisation:** [Andrea Teply](#)
Konrad-Adenauer-Stiftung e. V.
Sekretariat/Sachbearbeitung
Lange Straße 51, 70174 Stuttgart
T +49 711 / 870309-51
F +49 711 / 870309-55
andrea.teply@kas.de
- Veranstaltungsort:** Zoom-Konferenz
Nach Ihrer Online-Anmeldung erhalten Sie am Tag vor der
Veranstaltung einen Zugangslink für das Zoom-Meeting.
- Feedback:** kas-bw@kas.de oder feedback-pb@kas.de
- Bildhinweis:** Foto Peter Weiß: Claudia Thoma; Hans Blomeier: KAS/privat



Die Veranstaltung wird multimedial begleitet. Die Teilnehmenden erklären mit der Anmeldung ihr Einverständnis, dass die Konrad-Adenauer-Stiftung e.V. das vor, während oder nach der Veranstaltung entstandene Foto- und Filmmaterial zeitlich unbegrenzt sowohl im Online- als auch Printformat für Zwecke der Presse und Öffentlichkeitsarbeit verwenden darf.

Ihre persönlichen Daten werden gemäß Datenschutzgrundverordnung verarbeitet. Ihre Daten werden im Rahmen unserer Veranstaltungsorganisation genutzt. Dieser Nutzung stimmen Sie mit Ihrer Anmeldung zu. Weitere Informationen zum Datenschutz können Sie unter www.kas.de einsehen.

Die ausführlichen AGBs finden Sie unter http://www.kas.de/wf/doc/kas_18344-1442-1-30.pdf?16021011137.